
Concerti al Teatro Greco: "La
location resta questa. Triste
spettacolo  di  tifoserie
contrapposte"
“Non mi risulta che i concerti previsti per la prossima estate
si terranno in luoghi diversi dal Teatro Greco. Non è di certo
pensabile un cambiamento di location per quest’anno”. Così il
sindaco di Siracusa, Francesco Italia chiarisce un aspetto
della girandola di polemiche che sta investendo le politiche
di utilizzo del monumento. Insieme all’assessore alla Cultura,
Fabio Granata, il primo cittadino ha voluto chiarire questa
mattina alcuni aspetti delle tante questioni sollevate, alcune
finite anche in esposti in Procura. Tra le opzioni, anche
l’eventuale spostamento all’Ara di Ierone per “svelenire” un
clima pesante che avrebbe indisposto Palermo e gli uffici
regionali dei Beni Culturali e del Turismo.
“La  città  è  ridotta  a  tifoserie  contrapposte  in  questa
vicenda. Una contrapposizione che sembra animata chi si muove
contro gli interessi collettivi. Eppure, che ci si creda o no,
il  rispetto del Teatro Greco è un principio universale. Anche
quest’anno abbiamo letto le relazioni che gli archeologi della
Soprintendenza  redigono  durante  le  giornate  dedicate  al
montaggio e poi allo smontaggio della struttura protettiva sui
gradoni. Da tali relazioni si evince che il Teatro Greco non
ha subito in quelle fasi alcuna lesione, né deterioramento.
L’unica  relazione  che  parla  di  erosione  della  roccia  del
teatro  è  datata  2006  e  si  trattava  di  una  conseguenza
dell’azione erosiva di vento, pioggia e calpestio”, dice in
premessa Italia.
Poi chiarisce con dettaglio il suo punto di vista. “Sono per
la più ampia tutela del teatro  e sulla base degli atti
disponibili dico che non può essere la tipologia di spettacolo
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a  creare  danni.  Non  procura  danni  neanche  la  struttura
protettiva.  Si  è  scatenato,  però,  un  meccanismo  che  non
conosciamo”. Il primo cittadino lancia, poi, un appello: “Si
lasci fuori l’Inda da queste discussioni. La Fondazione è
patrimonio della città, da sottrarre alle  logiche politiche.
C’è un momento di tilt, una confusione in cui qualcuno forse
prova  ad  inserirsi”,  ipotizza  Italia.  “Un  pieno  stato
confusionale  quello  che  qualcuno  dimostra  a  proposito  di
Inda”,  aggiunge  con  riferimento  anche  alla  richiesta  di
scioglimento  del  Cda  Inda  avanzata  dal  senatore  del  Pd,
Antonio Nicita.
“E’ solo  grazie alla Fondazione Inda che il Teatro Greco è
pulito e curato ed è solo grazie all’Inda se parliamo oggi di
valorizzazione e fruizione del teatro, di staccionate e di
impianto elettrico senza ricorso a gruppi elettrogeni come
progetti che saranno realizzati con nuovi finanziamenti. L’
Inda  meriterebbe  solo  un  grande  grazie”.  Poi  torna  sui
concerti estivi, solo per puntualizzare .  “Sono sereno. Noi
ci  basiamo  su  documenti  e  risultanze  fattuali.  Il  resto
appartiene solo ad un certo modo di fare politica, da parte di
qualche  opposizione.  Mi  spiace,  però  che  l’immagine  della
città ne venga così danneggiata”.

L’assessore  Granata  definisce  la  vicenda  e  le  polemiche
pirandelliane.  “Non  esiste  atto  di  questa  amministrazione-
premette – che non sia legato alla tutela dei beni comuni. I
monumenti vanno tutelati ma anche valorizzati, devono vivere
nella loro attualità, secondo un principio che agli inizi del
secolo scorso fu di Tommaso Gargallo”, dice citando passaggi
della Carta di Siracusa. “Un documento che tutti citano ma che
non ho capito se hanno letto”, aggiunge provocando. “La Carta
di Siracusa dice che si deve preferire una cura costante a
restauri  invasivi.  Bene,  noi  abbiamo  posto  in  essere  un
protocollo rigidissimo e quando si deve attrezzare il palco al
teatro  greco,  tutto  è  soggetto  ad  un  monitoraggio
quotidiano, con ben 50 prescrizioni da rispettare per ottenere



le  autorizzazioni  necessarie.  Gli  spettacoli  rappresentano,
con il loro indotto, la principale voce dell’economia locale.
Non  comprendo  davvero  la  polemica  dell’ex  soprintendente
Antonio Calbi sui decibel. Come li ha misurati? – la domanda
che pone l’assessore alla Cultura, che alza subito dopo il
tiro-  Ha  misurato  anche  i  decibel  degli   spettacoli  di
Livermore? Le inadempienze ci sono, certo – prosegue Granata-
e sono della Regione. Dal 2006 non c’è un Consiglio regionale
dei Beni Culturali e manca un comitato scientifico del Parco
Archeologico”.
Infine un chiarimento: “Se si ragiona sull’individuazione di
un’altra area – conclude Granata – nessun problema, siamo
d’accordo da sempre”. Forse meno gli organizzatori.

Si  abbassa  un  tratto  del
lungomare  Vittorini,  asfalto
giù di alcuni centimetri
Un pezzo del lungomare Vittorini, la strada che conduce in
uscita da Ortigia, si è abbassato di alcuni centimetri. Un
dislivello nell’asfalto visibile ad occhio nudo e reso ancora
più evidente dalla posizione delle auto lì in sosta.
L’area è stata subito interdetta. Gli accertamenti sono in
corso. Sul posto i Vigili del Fuoco, la Polizia Municipale ed
i tecnici della Protezione Civile e del settore Mobilità del
Comune di Siracusa.
La prima paura è stata quella di un ingrottamento del mare
sottostante,  con  conseguente  erosione  del  materiale  di
riempimento su cui poggia la strada. Un esame visivo della
parete  del  muraglione  non  avrebbe  evidenziato  però  alcuna
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criticità tale da far pensare all’azione dei marosi. Altra
ipotesi  è  quella  di  una  eventuale  perdita  occulta  dai
sottoservizi della zona o, ancora, acqua piovana “sfuggita” ai
canali di raccolta e convogliamento che avrebbe finito per
“scavare” sotto la strada, in cerca di una uscita.
Gli  accertamenti  sono  ancora  in  corso  e  dal  loro  esito
dipendono le decisioni che verranno assunte per garantire la
sicurezza di auto e pedoni di passaggio.

Teatro, due nomi per il nuovo
sovrintendente Inda: Giuseppe
Acquaviva e Valeria Told
Con la nomina di Luciano Messi al teatro Regio di Parma,
restano  ora  due  i  nomi  per  in  corsa  per  il  ruolo  di
sovrintendente  della  Fondazione  Inda:  Giuseppe  Acquaviva  e
Valeria Told. Deciderà il Ministero della Cultura a cui, ad
ottobre dello scorso anno, è stata comunicata l’approvazione a
maggioranza della terna composta da Messi, Acquaviva e Told da
parte  del  cda  della  Fondazione  Inda.  Acquaviva  e  Messi
facevano già parte di una prima terna “rinviata” dal ministro,
all’epoca Franceschini. La novità è Valeria Told che per 11
anni  ha  diretto  la  Fondazione  Haydn  di  Trento  e  Bolzano,
maggiore realtà di musica classica in Trentino Alto Adige.
Giuseppe Acquaviva p il direttore artistico del teatro Sociale
di Camogli. In passato ha diretto anche il teatro Carlo Felice
di Genova.
Nelle  more  della  nomina  del  nuovo  sovrintendente,  è  la
consigliera delegata Marina Valensise ad occuparsi anche dei
compiti assegnati dallo Statuto a quella figura.
Nelle settimane scorse, il senatore Antonio Nicita (Pd) aveva
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chiesto il commissariamento del cda della Fondazione Inda. Il
presidente dell’ente culturale siracusano, per statuto è il
sindaco di Siracusa, ha parlato di “un momento di confusione
attorno  all’Inda”  di  cui  sarebbe  stato  vittima  anche  il
parlamentare.

Pista  ciclabile  in  corso
Gelone,  insorge  il
centrodestra:  Vaccarisi  e
Midolo contro la scelta
L’imminente avvio dei lavori di realizzazione di una nuova
pista ciclabile nella traffica zona di corso Gelone, manda su
tutte le furie il centrodestra. Il coordinatore cittadino di
Forza  Italia,  Gianmarco  Vaccarisi,  accusa  l’amministrazione
Italia  di  portare  avanti  “il  progetto  di  compromettere
definitivamente  la  viabilità  cittadina”.  “Partendo  dal
presupposto che nessun cittadino è contrario a priori alle
corsie ciclabili, ritengo però che queste dovrebbero essere
inserite  in  un  contesto  idoneo,  cosa  che  sicuramente  non
avverrà in corso Gelone”, dice Vaccarisi. “All’amministrazione
critico l’iniziativa, nel metodo e nel merito. Reputo infatti
questo un ennesimo atto di prepotenza perpetuato dal Sindaco,
che ha pensato bene di imporre questa scelta senza un minimo
di confronto con i cittadini della zona, con le associazioni
ed i commercianti”. Quanto al merito, “credo che non ci sia
stata in questi 5 anni una programmazione a 360 gradi per
quanto riguarda la mobilità sostenibile in città; a dire il
vero, unico atto che ricordo è la rimozione dei bus elettrici
ereditati  dall’ex  Sindaco  Garozzo,  che  avrebbero  potuto
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rappresentare un ottimo punto di partenza. Le sole corsie
ciclabili,  in  un  contesto  cittadino  senza  un  trasporto
pubblico funzionante, senza la realizzazione di parcheggi e
aree  verdi,  hanno  prodotto  come  unico  effetto  quello  di
rendere  peggiore  la  viabilità  cittadina,  con  aumento  del
traffico e consequenzialmente dello smog prodotto”.
Anche Ciccio Midolo (FdI) non risparmia critiche. “Il Nerone
di Siracusa vuole dare il colpo finale alla nostra città,
mettendo  a  rischio  anche  i  soccorsi  del  vicino  ospedale
creando piste ciclabili in corso Gelone. Per non parlare dei
disagi a commercianti e residenti! Fermiamolo prima che sia
troppo tardi”, il pensiero affidato ad un post sui social.

foto generica dal web

Centro sportivo pubblico alla
Pizzuta,  rugby  e
tensostatico: indetta la gara
d'appalto
Entra nel vivo l’iter che dovrebbe condurre alla realizzazione
di un centro sportivo ed aree verdi ed attrezzate per lo sport
alla  Pizzuta,  a  Siracusa.  Palazzo  Vermexio  ha  indetto  la
procedura di gara per l’appalto integrato della progettazione
definitiva  e  la  realizzazione  della  struttura  sportiva,
finanziata con 1,5 milioni di euro del Pnrr.
Si tratta, fondamentale, della costruzione di un campo da
rugby con tribuna al cui interno troveranno posto spogliatoi,
servizi  igienici,  locali  tecnici,  magazzini  ed  infermeria.
Prevista anche la costruzione di una struttura tensostatica da
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utilizzare per praticare pallacanestro e pallavolo al coperto.
A tracciare il perimetro del nuovo centro sportivo sarà una
pista in terra battuta per praticare jogging/running.
Per accelerare l’affidamento dei lavori, si è optatp per la
formula dell’appalto integrato in modo da accorciare tutta la
trafila burocratica accorpando i servizi di progettazione e
quelli  di  costruzione  ad  una  unica  ditta  e  con  un  unico
passaggio.
Secondo le regole del Pnrr, i lavori dovranno avere inizio
entro il 31 dicembre del 2023 per concludersi entro il 31
dicembre del 2026.
Il valore complessivo dell’appalto integrato è di 1,8 milioni
di euro, oltre Iva. Gli uffici comunali hanno deciso di far
ricorso alla procedura negoziata senza bando, con l’invito a
partecipare  rivolto  ad  almeno  dieci  operatori  economici,
individuati  in  base  ad  indagini  di  mercato.  L’appalto
integrato  verrà  aggiudicato  sulla  base  dell’offerta
economicamente più vantaggiosa, quindi sulla base del maggiore
ribasso.

Maxi  tamponamento  in  via
Elorina,  quattro  auto
coinvolte
Incidente  in  via  Elorina,  nella  zona  sud  di  Siracusa.  Un
tamponamento a catena che ha visto coinvolte almeno quattro
auto,  poco  dopo  il  ponte  sull’Anapo,  in  direzione  del
capoluogo.  Il  traffico  è  stato  deviato  all’interno  della
prospicente area di servizio, per consentire le operazioni di
soccorso e di messa in sicurezza della carreggiata.
Due i feriti, un uomo ed una donna, trasportati  in ambulanza
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al Pronto Soccorso dell’Umberto I per accertamenti. Doloranti
a causa di cervicalgia ma coscienti, le loro  condizioni non
desterebbero particolari preoccupazioni.

Super vincita a Siracusa: un
fortunato  giocatore  si
assicura  500mila  euro  al
VinciCasa
Un  fortunato  giocatore  di  Siracusa  ha  vinto  un  premio
complessivo da 500.000 euro al concorso VinciCasa. E’ successo
nel concorso di ieri, martedì 7 Marzo, con la schedina del
tipo ‘Tastiera’. La giocata fortunata è stata effettuata nel
punto vendita Sisal Inturrisi Paolina, in viale Scala Greca
285.
Il premio di prima categoria del VinciCasa è di 500.000 euro
totali,  ma  viene  erogato  con  200.000  euro  in  contanti  e
300.000 euro per l’acquisto di una o più case sul territorio
italiano.
Il  giocatore  è  riuscito  a  centrare  questa  combinazione:
1-4-7-22-39. Quella di ieri è la casa numero 189 vinta grazie
al concorso di casa Sisal. Il Lazio è la regione più amata dal
VinciCasa, come riporta l’Agenzia Agimeg.
Da quando è partito il VinciCasa sono state vinte ben 33 case
nella regione laziale. Più distaccata, c’è la Lombardia, con
25 case. Seguono poi l’Emilia Romagna (18), la Toscana (15),
Piemonte, Molise e Sicilia (14), Veneto e Basilicata (13),
Puglia (11), Campania (9), Marche e Calabria (5), Abruzzo (4),
Valle d’Aosta e Liguria (3), Trentino, Umbria e Sardegna (2),
Friuli Venezia Giulia (1). Sei case sono state invece vinte
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nella modalità online del VinciCasa.
Ora  il  fortunato  giocatore  deve  presentare  la  schedina
vincente, insieme ad un documento d’identità ed al codice
fiscale, presso l’ufficio Premi Sisal di Roma (o di Milano). I
200.000 euro vengono erogati in contanti entro 60 giorni dal
termine di presentazione della vincita. Anche i 300.000 euro
sono disponibili entro i 60 giorni, ma il vincitore ha 2 anni
di  tempo,  dal  giorno  successivo  alla  pubblicazione  del
Bollettino ufficiale del concorso vinto, per scegliere la casa
o le case da acquistare.

Giornata  della  Donna,
l'omaggio  delle  Poste:
cartolina  filatelica  da
collezione
Anche  quest’anno  Poste  Italiane  celebra  la  Giornata
internazionale della donna con una cartolina filatelica da
collezione. La cartolina ha un design minimalista, con un
profilo di donna che ricorda un timbro postale su fondo rosa
ed è disponibile al prezzo di 1 euro presso l’ufficio postale
con sportello filatelico di Siracusa 2, in via Piave, insieme
all’annullo lineare in abbinamento al bollo a datario mobile.
In  provincia  di  Siracusa,  la  rappresentanza  femminile  in
organico  supera  le  250  risorse  in  azienda  con  netta
maggioranza nel Centro di distribuzione Siracusa Panagia. Nel
recapito, il 50% dei portalettere è donna, mentre nel mondo
degli uffici postali il personale è in maggioranza composto da
donne.
Poste Italiane anche per il 2023 – e per il quarto anno
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consecutivo – è stata premiata con la conferma nel Gender-
Equality Index (GEI), l’indice mondiale che valuta la qualità
delle iniziative aziendali per l’eguaglianza e l’inclusione. E
nel 2022 ha inoltre ricevuto la Certificazione Equal Salary
che  attesta  l’equità  retributiva  tra  donne  e  uomini
nell’organizzazione.

Droga  e  un  coltello  a
serramanico,  denunciato
31enne siracusano
Droga e un coltello a serramanico. Ne è stato in possesso un
uomo  di  31  anni,  denunciato  dagli  agenti  delle  Volanti,
nell’ambito dei quotidiani servizi finalizzati al contrasto
della vendita e dello spaccio di sostanze stupefacenti. Nel
dettaglio,  la  polizia,  controllando  l’uomo,  ha  rinvenuto  
oltre 4 grammi di hashish e un coltello a serramanico portato
illegalmente.  Denuncia  anche  per  resistenza  a  pubblico
ufficiale. Al trentunenne, già noto alle forze di polizia, è
stata sequestrata, inoltre,  la somma di 150 euro, probabile
provento dell’attività di spaccio.
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Open Day per la prevenzione
oncologica,  visite
senologiche  gratuite  a
Rosolini
Open Day per la prevenzione oncologica a Rosolini. L’Asp di
Siracusa,  nell’ambito  della  a  campagna  di  informazione
promossa  per  sensibilizzare  la  popolazione  ed  incrementare
l’adesione ai programmi gratuiti di screening oncologico per
la prevenzione dei tumori della mammella, del collo dell’utero
e  del  colon  retto,  domenica  12  marzo  dalle  9  alle12.30
organizza nella Sala Cartia del Palazzo Comunale di Rosolini
un open day .
La giornata divulgativa è organizzata dalla Breast Unit, dal
Centro Gestionale Screening e dall’UOS Screening mammografico
dell’Asp  di  Siracusa,  in  collaborazione  con  il  Centro  di
Riferimento regionale di Senologia, il Comune di Rosolini, BCC
Pachino e il Lyons Pachino-Rosolini Terra del Sole. Per tutta
la mattinata, dalle 9 alle 12.30, le donne potranno sottoporsi
gratuitamente a visite senologiche, prenotare mammografia di
screening per la fascia di età 50-69 anni e il pap/HPV test
rivolto alla fascia 25-64 anni.
Sarà inoltre possibile ritirare il kit per il soft test per la
ricerca del sangue occulto nelle feci.
A disposizione della cittadinanza, per visite e informazioni
inerenti  la  campagna  di  screening  gratuito,  sarà  presente
personale medico della Breast Unit assieme a medici del Lyons.

https://www.siracusaoggi.it/open-day-per-la-prevenzione-oncologica-visite-senologiche-gratuite-a-rosolini/
https://www.siracusaoggi.it/open-day-per-la-prevenzione-oncologica-visite-senologiche-gratuite-a-rosolini/
https://www.siracusaoggi.it/open-day-per-la-prevenzione-oncologica-visite-senologiche-gratuite-a-rosolini/
https://www.siracusaoggi.it/open-day-per-la-prevenzione-oncologica-visite-senologiche-gratuite-a-rosolini/

